

ふれあいコンサート来場者アンケート

♪ 4月28日(水) デュオ モン シャ Duo Mon Chat (ピアノ&チェロ)

- 耳に馴染みのある曲がほとんどでとてもわかりやすく、楽しめました。音楽っていいなあ、このご時世で改めて感動しました。
- アコーディオンのラテンのリズムとチェロの深い音色が心地良かったです。
- 生の演奏を至近距離で聴けてよかったです。特にチェロを単独で直に聴くことはほとんどなかったのよかったです。アコーディオンも珍しく、楽しかったです。

♪ 5月27日(木) はるたまさえ いえま 治田雅恵、家城めぐみ (ピアノ&クラリネット)

- お二人の演奏がとても心地よく温かい気持ちになりました。
- 親しみのある曲が多く楽しめました。素敵なお二人と時をありがとうございました。
- ピアノとクラリネットのしっとりとした演奏を生演奏で聴けて楽しめました。生のコンサートは臨場感に富んでいて迫力があります。

♪ 7月7日(水) テキサス・ラングラーズ (アメリカンカントリーミュージック)

- なつかしい曲を生で聞けて良かったです。また聴きたい！
- 久しぶりに元気になりました！感動！
- 伸びやかな声、楽器の奏でる心地良いリズム、カントリーミュージックに心が晴れていきました。楽器のパフォーマンスが楽しかったです。

♪ 8月19日(木) ティップスーパーカ (アイルランド音楽)

- アイルランドの情景が浮かび、とても素敵な音色でした。もっと聴いていたかったです。
- めずらしい楽器の紹介等、楽しめました。コロナ禍の日々で、生の音楽に接することができ嬉しいです。
- これからの活力になりました。アイルランドの音楽にふれられて良かったです。

♪ 10月28日(木) ルーージュ ROUGE (シャンソン)

- シンセサイザーのメロディーはとても楽しめ、色々な音色に感動しました。
- ミュゼットアコーディオンを初めて知りました。迫力ある歌声、演奏、とても良かったです。元気が出ました。
- 楽しく温かいトークに魅了されました。シャンソンの魅力が伝わってきました。

♪ 11月25日(木) イル クオーレ il cuore (ヴィオラ&ピアノ)

- バイオリンやチェロとの違いに新鮮な驚きがあり、ヴィオラの魅力を知りました。ピアノの音色が優しく、気持ちが穏やかになりました。とても感動しました。
- ピアノとヴィオラの組み合わせの素晴らしさに驚きました。とても新しい出会いでした。
- 合間のトーク、手拍子も楽しく、充実していました。

♪ 1月20日(木) ワン シャオフォン 王 霄峰 (二胡)

- コロナの中、心穏やかなひとときをありがとうございました。外に出ることのない毎日なので、今日はとても良い演奏を聴き幸せです。
 - 素敵なトークと和やかな音色に癒され、心打たれました。荒城の月も感動しました。
 - どの曲も一曲一曲心に染み入る演奏でした。背後に情景が浮かびました。素晴らしかったです。
-